

## PT Uni-Charm Indonesia Tbk Berikan Dukungan Untuk Korban Bencana Alam di Jawa Timur Mewujudkan Lingkungan yang Higienis Melalui Donasi Produk

Pada Jumat 22 Maret 2024 lalu, terjadi gempa bumi berkekuatan magnitudo 6.5 dengan pusat gempa diperkirakan terletak sekitar 130 kilometer dari Kabupaten Tuban provinsi Jawa Timur. Menurut laporan BMKG (Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika), getaran bahkan terasa tidak hanya di Pulau Jawa seperti Provinsi Jawa Tengah, Jawa Barat dan DKI Jakarta saja, tetapi bahkan terasa hingga ke sebagian wilayah di Pulau Kalimantan. Karena itu, PT Uni-Charm Indonesia Tbk memberikan donasi kepada salah satu wilayah yang paling terdampak yaitu Kabupaten Gresik melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) setempat. Melalui bantuan ini, PT Uni-Charm Indonesia Tbk berharap dapat berkontribusi memberikan lingkungan kehidupan yang higienis dan bersih untuk para korban bencana.





### ◆Latar Belakang & Ringkasan Kegiatan

Gempa berkekuatan magnitudo 6.5 kali ini diperkirakan tidak beresiko memunculkan tsunami, namun menurut Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) terdapat lebih dari 140 keluarga yang terkena dampak. Selain itu, gempa susulan terus berlanjut bahkan setelah tanggal 22 April, juga mengakibatkan banyak rumah, sekolah, maupun fasilitas umum lainnya mengalami kerusakan. Karena itu, PT Uni-Charm Indonesia Tbk yang memiliki 2 pabrik di Provinsi Jawa Timur merasa perlu untuk segera melakukan kegiatan kontribusi sosial.

Di tengah sulitnya akses menuju lokasi terdampak gempa, PT Uni-Charm Indonesia Tbk bekerjasama dengan BPBD Kabupaten Gresik untuk memastikan donasi produk betul-betul terkirim kepada mereka yang membutuhkan, yang meliputi popok bayi dan tissue basah MamyPoko, pembalut wanita Charm, popok dewasa Lifree dan Certainty, dan tidak ketinggalan produk khusus untuk inkontinensia ringan Charmnap. Donasi diberikan oleh penanggung jawab PT Uni-Charm Indonesia Tbk East Java Factory, Mr.Hiroshi Oya pada tanggal 2 April 2024 di Kantor BPBD Kabupaten Gresik.

Terhadap donasi yang diberikan Bapak Drs. Sukardi, M.M sebagai Kepala BPBD Kabupaten Gresik mengatakan, "Terima kasih atas donasi yang diberikan terhadap korban bencana alam yang menimpa warga di Pulau Bawean Kabupaten Gresik. Di tengah kondisi warga yang masih trauma karena gempa tentunya sarana sanitasi termasuk produk sanitasi, obat-obatan, selimut dan pakaian sangat diperlukan. Oleh karena itu kami akan membagikannya kepada para korban secara tepat guna.

Semoga dengan ini kondisi para korban terdampak dapat berangsur-angsur pulih dan dapat beraktivitas dengan lebih nyaman”.

#### ◆ **Tanggapan Presiden Direktur Takumi Terakawa**

“Mendengar adanya gempa dengan skala cukup besar di Provinsi Jawa Timur, perusahaan kami yang juga memiliki 2 pabrik di Jawa Timur merasa tergerak untuk melakukan kontribusi sosial bagi para korban terdampak. Dengan donasi produk-produk sanitasi yang kami berikan, kami mendoakan agar para korban dapat pulih lebih cepat seperti semula.

Di dalam filosofi perusahaan kami yaitu NOLA (*Necessities of Life with Activities*) & DOLA (*Dream of Life with Activities*), terkandung makna memberikan dukungan kelembutan bagi jasmani dan rohani melalui produk untuk membebaskan semua orang mulai dari bayi hingga lansia, serta partner animal (hewan peliharaan) dari beban yang dihadapi, untuk mewujudkan impian setiap individu. Untuk dapat merealisasikan hal tersebut, kami menjadikan kegiatan kontribusi sosial sebagai upaya untuk berkontribusi terhadap penyelesaian masalah sosial”.

#### ◆ **Kontribusi pada 17 Target SDGs**

Dari 17 target SDGs (Sustainable Development Goals) yang dicanangkan, melalui kegiatan ini PT Uni-Charm Indonesia Tbk juga berupaya untuk berkontribusi pada target No.3, “Memastikan kehidupan yang sehat dan mendukung kesejahteraan bagi semua untuk semua usia”. Langkah ini juga sejalan dengan salah satu elemen slogan perusahaan *Ethical Living for SDGs* yaitu “Aktivitas perusahaan yang dikembalikan pada masyarakat”, untuk kedepannya pun kami akan terus berusaha untuk memecahkan masalah konservasi lingkungan dan sosial, serta berkontribusi pada perwujudan SDGs.